El Universal Sección: Metropoli 2023-10-03 03:51:42

423 cm2

Página: 17 \$56,853.80

1/2

"Si me excluyen, romperé con alianza"

Sandra Cuevas exige ser tomada en cuenta para competir por la candidatura de oposición a la Jefatura de Gobierno



OMAR DÍAZ

-metropoli@eluniversal.com.mx

La alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, acusó que las dirigencias locales del PRI, PAN y PRD la quieren excluir del proceso interno para elegir candidato a la Jefatura de Gobierno en 2024.

En un mensaje a medios, detalló que pudo saber que la alianza sólo tomará en cuenta dos perfiles de cada partido, lo que la excluiría por no estar afiliada a ninguno. Por ello invitó a las dirigencias a no dejarla fuera de la contienda, pues se rompería toda relación y se vería obligada a revelar expedientes de algunos miembros de la oposición.

"Si no hay un acuerdo, si no hay un respeto, si no hay un reconocimiento, por supuesto que sí habría un rompimiento y por supuesto que saldría yo de la alianza, porque no podemos estar en un lugar donde te suman para lo malo, donde te ponen a pelearte con todo mundo, en donde puse a mi familia en riesgo y me puse en riesgo yo... y ahora no te toman en cuenta; son los mismos de siempre", expuso.

Refirió que dos partidos ya la buscaron, por lo que si la excluyen del proceso interno de la alianza, valoraría sumarse a estos institutos políticos, pero no reveló cuáles.

Dejó claro que sigue en pie su licencia de 16 días para recorrer toda la Ciudad en su búsqueda de conseguir la candidatura de la alianza. "No estoy diciendo que a fuerzas me la den, sino que me midan con los demás porque estoy arriba de cinco de los que han alzado la mano", sentenció.

Confió en que la respeten y haya acuerdos para poder trabajando juntos por la Ciudad de México, pero "si no hay un acuerdo dentro de la alianza, yo no pienso agacharme porque si no lo hice ante el Presidente de la República, si no lo hice ante la mujer que hoy es candidata a la Presidencia y que se ha convertido en una de las mujeres más poderosas de este país, por supuesto que no lo voy a hacer con la oposición con la que llegué y he trabajado por dos años. No me voy a agachar, no me voy a callar y van a conocer a la Sandra Cuevas evidenciando lo que haga mal la oposición, no quiero llegar a eso".

Sandra Cuevas dejó claro que esta es la primera y única invitación que hace a los dirigentes de la alianza para que la tomen en cuenta. "Demostremos que somos diferentes a los de Morena, demostremos que es un proceso democrático, transparente y en el que podemos participar todos porque no hay ninguna ley que diga que solamente pueden ir dos candidatos por partido", subravó.

Cuestionado al respecto, el presidente local del PAN, Andrés Atayde, refirió que tal y como lo manifestaron el pasado 14 de septiembre, la alianza respetará el calendario electoral aprobado por el Instituto Electoral "y se sigue construyendo un método de selección para la candidatura a la Jefatura de Gobierno, así como para las demás, considerando a la sociedad civil y a los tres institutos políticos".

La dirigencia de Morena en la Ciudad, por su parte, pidió a Sandra Cuevas no dejarse "cepillar" de este proceso interno y que exija lo que por derecho o cuota le corresponda. "Lo que hoy vemos con Sandra Cuevas, no dudamos que se repita con cualquier otra persona que busque ser candidata o candidato a la Jefatura de Gobierno por la mal llamada coalición Va por México, de la cual se ha apoderado descaradamente el PAN", dijo. ●

1000

SANDRA CUEVAS

Alcaldesa de Cuauhtémoc

"No estoy diciendo que a fuerzas me la den [la candidatura], sino que me midan con los demás porque estoy arriba de cinco de los que han alzado la mano"



El Universal Sección: Metropoli 2023-10-03 03:51:42

423 cm2

Página: 17

\$56,853.80 2/2



Sandra Cuevas dijo que es la única invitación que hará los dirigentes locales del PRI, PAN y PRD para que la tomen en cuenta en el proceso interno y pidió que la elección del candidato sea democrática y transparente.



Sandra Cuevas aseguró que los integrantes del Frente Amplio por México, la excluyeron del proceso para la jefatura de gobierno.

(2023-10-02), Canal 6 Multimedios, Telediario Nocturno, Carlos Zúñiga, Paola Barquet, (Nota Informativa) - 20:50:16, Duración: 00:01:54 Precio \$240,893.00

PAOLA BARQUET, CONDUCTORA: Bueno, listos, de regreso con información sobre la alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, porque pidió al Frente Amplio que no la excluya del proceso interno para definir a los aspirantes a candidatos a la Jefatura de la Ciudad de México al no estar afiliada a ningún partido.

En conferencia indicó que cuenta con información de que la oposición ya tiene definidos a dos contendientes por Instituto Político. Cuevas calificó esta situación de antidemocrática y le pidió al Frente demostrar que es transparente.

SANDRA CUEVAS, ALCALDESA DE CUAUHTÉMOC: "Tengo información que el proceso para elegir al candidato para la Jefatura de Gobierno, ya va adelantado. Y que los partidos han decidido poner solamente a dos, a dos candidatos por partido político. En donde yo, al no estar afiliada a ningún partido político, pretenden no considerarme para medirme y poder competir con mis demás compañeros, lo cual me parece antidemocrático".

PAOLA BARQUET: Y a su vez, pues, la alianza va por la Ciudad de México, ya respondió y dijo que como lo informó el 14 de septiembre pasado, se sigue construyendo el método para la selección de la candidatura a la jefatura de Gobierno y las demás, por lo que van a respetar el calendario electoral del Instituto Electoral de la Ciudad de México.

En el comunicado confirmaron que va a ser hasta el quince de noviembre cuando va a presentar su coalición electoral y con esto se descarta otra información que se haya publicado a lo largo del día.

MAMP

Sandra Cuevas amaga romper con el Frente Amplio por México; le da la razón a Morena

(2023-10-02), SDP Noticias (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 13:08:06, Precio \$85,100.00 Sandra Cuevas, alcaldesa de Cuauhtémoc en la CDMX, amagó con romper con el Frente Amplio por México en caso de ser excluida del proceso para elegir candidato a la Jefatura de Gobierno; le dio la razón a Morena.

En contraste con Morena, el Frente Amplio por México no ha definido su proceso para la Jefatura de Gobierno de la CDMX, según informaron los dirigentes del PAN local, Andrés Atayde, del PRI, Israel Betanzos y del PRD, Nora Arias.

Los representantes explicaron en un comunicado que están "construyendo el método para la selección de la candidatura" y manifestaron su "respeto irrestricto" al calendario del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

Al margen de lo anterior, algunos funcionarios, como Sandra Cuevas, han levantado la mano como aspirantes del Frente Amplio por México a la candidatura de la oposición por la Jefatura de Gobierno de la CDMX en las elecciones 2024.

Sin embargo, la alcaldesa de Cuauhtémoc acusó que la alianza opositora la quiere excluir.

Sandra Cuevas acusa exclusión del Frente Amplio por México: "Quieren que el poder se concentre en los mismos de siempre"

Sandra Cuevas acusó al Frente Amplio por México de querer excluirla del proceso para buscar la candidatura a la Jefatura de Gobierno de la CDMX y, en ese sentido, le dio la razón al discurso político de Morena y AMLO.

"Tengo información de que el proceso para elegir al candidato para la Jefatura de Gobierno ya va adelantado y que los partidos han decidido poner solamente a dos candidatos por partido político, en donde yo, al no estar afiliada a ningún partido político, pretenden no considerarme para medirme y poder competir con mis demás compañeros".

Sandra Cuevas

"Lo cual me parece antidemocrático, lo cual me parece que demuestra lo que tanto ha señalado Morena, que solamente quieren que el poder se concentre en los mismos de siempre", manifestó la alcaldesa de Cuauhtémoc.

Las precampañas establecidas por el Instituto Electoral de la Ciudad de México se realizarán del 5 de noviembre al 3 de enero de 2024.

Además de Sandra Cuevas, ¿quiénes aspiran a la Jefatura de Gobierno de la CDMX dentro del Frente Amplio por México?

No solo Sandra Cuevas ha manifestado interés en el Frente Amplio por México para buscar la Jefatura de Gobierno de la CDMX. Dichos aspirantes deberán separarse de su cargo, a más tardar, el 5 de diciembre, en caso de competir.

Los funcionarios que han hecho visibles sus intenciones de estar en el proceso son:

El alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada, quien ha sido acusado de participar el caso del cártel inmobiliario por la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México

El alcalde de Cuajimalpa, Adrián Ruvalcaba, quien pidió al Frente Amplio por México acelerar la definición del proceso para elegir candidato

La exdiputada local e hija de la exfuncionaria Rosario Robles, Mariana Moguel

La guarida del Nagual <u>CDMX</u> (sitio)

2023-10-02

Sandra Cuevas exige ser tomada en cuenta por la oposición para Jefatura de Gobierno

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

Advirtió que, si no recibe una respuesta satisfactoria, tomará medidas para exponer los expedientes de los aspirantes de la oposición

La alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, ha expresado su descontento y preocupación por no ser considerada por la oposición en el proceso de selección de <u>candidatos</u> para competir por la Jefatura de la Ciudad de México.

PAN, PRI y PRD, que conforman la alianza opositora, han avanzado en este proceso, eligiendo a dos <u>candidatos</u> por partido, sin incluirla.

"Tengo información que el proceso para elegir al candidato para la jefatura de gobierno ya va adelantado. Y que los partidos han decidido poner solamente a dos <u>candidatos</u> por partido político. Entonces yo al no estar afiliada a ningún partido, pretenden no considerarme para medirme y poder competir con mis demás compañeros", declaró.

Cuevas, quien no está afiliada a ninguno de estos partidos, considera esta decisión como antidemocrática y ha exigido ser tomada en cuenta. Ha advertido que, si no recibe una respuesta satisfactoria, tomará medidas para exponer los expedientes de los miembros de la oposición.

"Si se destruye (la familia política) de este proceso democrático, entonces se rompe toda relación. Confío en mis partidos, confío en la inteligencia, en la humildad, en la astucia, y en el trabajo político de cada uno de los dirigentes nacionales y de la Ciudad de México", declaró.

La alcaldesa ha subrayado que, a pesar de no formar parte de los partidos políticos en cuestión, merece respeto como parte de la sociedad civil. Además, ha dejado claro que no se retirará del proceso <u>electoral</u> local en 2024 y considerará opciones independientes o la posibilidad de unirse a uno de los partidos que la han buscado.

Exigió a los dirigentes de los partidos políticos opositores a demostrar que la alianza valora a la gente y a la Ciudad de México por encima de intereses personales. Además, ha mencionado que el alcalde de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava, también podría considerar dejar la alianza.

El pasado 14 de septiembre, la alianza opositora "Va por la Ciudad de México" emitió un comunicado en donde informaron las acciones que tomarán conjuntamente en el capital país y anunciaron que se apegarán al calendario publicado por el <u>Instituto Electoral de la Ciudad de México</u> (IECM).

Expusieron que, Nora Arias (PRD), Andrés Atayde (PAN) e Israel Betanzos (PRI) dirigentes de sus respectivos partidos en la Ciudad de México, han mantenido una constante comunicación entre ellos y con el resto de los miembros para definir el método de selección del candidato que los representará para las <u>elecciones</u> de 2024 por la Jefatura de Gobierno.

El periodo de precampañas en la ciudad será del 5 de noviembre al 3 de enero de 2024 y el registro oficial de candidaturas será del 8 al 15 de febrero de 2024.

Para concluir, la alianza aseguró que "mantendrán una línea de diálogo contante con la sociedad civil y los simpatizantes de distintos Partidos Políticos para definir al mejor candidato que les pueda asegurar la victoria en